

さくらっこ便り 2019年2月2日号

さくらっこ広場通信 第47号

今日も元気なさくらっこたちでした！

今日は、9組24名の親子の皆さんが参加してくださって、学生も こども保育コース2年1名、食物栄養専攻1年生4名、キャリア教養学科1年生4名、総勢34名が元気に参加しました。

こども保育コースの1年生は、来週から10日間の保育所実習に入ります。

さて、今日は「お雛様を飾ろう」ということで、昨日から食物栄養専攻の山田さんが手伝ってくれて、雛壇やら雛人形たちを出してきて、壇を組み立てて、準備していました。

毎年結構大変で、いつも学生に手伝ってもらっています。なにせ、立派なお雛様ですから。

今日は、おやつ蒸しケーキを蒸している間に、今度は雛壇の前に集まって、雛人形やらお道具を並べ始めてくれました。

お母さんたちもちろんですが、なんと、写真の説明書を見ながら陣頭指揮にあたってくれたのは、4年生のYくん、Rくんでした。すごい・・Hくん、RちゃんやSちゃんも一緒に頑張っていました。

ううん・・特に難しいのは、お道具で、みんな考え込んでいます。



最後に、仕上げたのはお母さんたちです。狩野は「適当でいいですよ」とか言って何もしていませんでしたが、なんと、説明書にない道具もお見事に並べてくださいました！



こちら、蒸しケーキ作りです。食物栄養の学生たちが、朝から作業手順を話し合い、子どもたちが参加しやすいように、準備していました。キャリア教養の学生が、上手に子どもたちの作業をフォローしていま

す。



お菓子作り？ではなくて、小麦粉粘土も始まります。Mちゃんも興味津々。
Mくんは、はさみを使い始めました。すごいねえ。



お姉さんと、双子のMくんSくんが、ともしっとりと遊んでいました。初めて参加した食物栄養の学生ですが、「とても楽しかった」と、感激していました。



Yくんとお姉さんの合作の青鬼のお面です。Yくんの持ってきた豆まきの豆を、SちゃんとYくんが青鬼にぶつけまくりました。実は、Yくんは家で作った赤鬼の面をかぶっています・・・が、もはや、ぶつけ合

いです。



土曜日の「さくらっこ」に初参加の、YさんとMくん（3か月）、お母さんとおばあちゃんも来ていただきました。蒸しケーキが、着々とできてきています。色とりどりですね。



小さい人たちも、一人前です。Nちゃん和妈妈

Mちゃんとお姉さん



眼鏡をかけるのを、3分ずつ毎日練習中のTくん

最近、塗り絵が好きになったのですって 水色だね



Rちゃん、お姉さんにだっこ



Aくんは、蒸しケーキいくつ食べたの？



小麦粉で粉だらけの二人・・・いい感じ



お上手！



今日も満足、蒸しケーキもおいしかったね
また、遊びに来てくださあい！風邪ひかないで、お元気で！

<2月・3月の予定>

- 2月16日（土） 冬の遊びを楽しもう
- 3月16日（土） 2月・3月の誕生会
- 23日（土） 春を探そう

<連絡先>

狩野奈緒子（桜の聖母短期大学）

naoko-k@ssjc.ac.jp